
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 28 DE  JUNIO DEL 2024 

En Tacna, siendo las 08:20 Hrs. del día 28 de junio del  2024, en la  sala de  COFA de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, se 

dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia de la Señora Decana: Dra. 

Nelly   Gonzales   Muñiz  y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dra. Gabriela  Heredia  

Álvarez, Dr. Luis  Cabrera  Zúñiga, Dra. Lys Solagne  Salinas   Morales,  Mtro. Renza Gambetta  

Quelopana, Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand, los estudiantes  Est. Jhaslint Ticona, Est. 

Almendra  Cohaila ; actuó como Secretaria de Consejo: la Mtro. Janeth  Cruz  Chiri, Secretaria 

Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta, Dra.  Nelly  Gonzales  Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da 

inicio a la Sesión Extraordinaria de la Fecha. 

La  Sra. Presidenta  juramento al  Dr. Luis  Cabrera    miembro  consejero  

LECTURA Y APROBACION DEL ACTA  ANTERIOR: 

Se aprueba por  mayoría el   Acta  de la  Sesión  Ordinaria  del 31 de mayo del  2024 

La Sra. Presidente  se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   de  del  

Acta   de la   Sesión  Ordinaria  del   31 de mayo del  2024. 

ACUERDO 059-2024: APROBAR POR  MAYORIA  EL   ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA    

DEL  31 DE   MAYO  DEL  2024 

INFORMES 

La  presidenta   informa  que ha llegado un documento en el  cual se   debe   declarar  la   Segunda  

Carrera  y  la actualización de la  Carrera. 

Además  informa que se  ha realizado  la  invitación por parte del   Arq. Lenin  Meléndez a la 

presentación del  libro el  Cubo en la Ciudad de  Lima, el día  10 de junio. 

Invitación al  Ciclo de   conferencias  realizadas por el  CAP, en la semana de  aniversario. 

Se informa la realización de la Feria  Explora FAU, que  tiene  como  objetivo visibilizar las  Unidades  

y  Áreas  de la  Facultad de  Arquitectura, actividad que permitirá visibilizar   ante  los   grupos de   

interés     respecto  al  historial de la  Carrera  acreditada. 

PEDIDOS 

 



 

LECTURA DE AGENDA: 

2.       Propuesta   Lineamientos   Círculos de Investigación 

3.      Proyecto: Actualización   de  Segunda  Especialidad: “Ordenamiento 

Acondicionamiento  Territorial   y  Sistemas de  Información Geográfica 

4.      Plan   de  Trabajo RSU  2024 

5.      Proyecto Taller  de empleabilidad 

6.      Proyecto Encuentro de  egresados 

7.      Otros 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

1. Punto N°02: Propuesta Lineamientos Círculos de Investigación 

La   Sra. Presidenta realiza  la  propuesta de los  lineamientos de  los  Círculos de  investigación   de 

la  Facultad de  Arquitectura. 

La Dra. Salinas da un  alcance con respecto   al  item  b y c del  4.1 en donde indica: 

b)  la unidad de investigación debería   conformar  y en el  item  c) los  directores   deberían   asesorar   

La Sra. Presidente  se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   de la  
propuesta de  Lineamientos círculos de Investigación con los ajustes indicados. 

 
ACUERDO 060-2024: APROBAR POR  UNANIMIDAD  LA PROPUESTA 
LINEAMIENTOS  CIRCULOS DE INVESTIGACIÓN 

 

2. Punto N°03:  Proyecto: Actualización   de  Segunda  Especialidad: “Ordenamiento 

Acondicionamiento  Territorial   y  Sistemas de  Información Geográfica 

La   Sra. Presidenta   da  a  conocer  el  informe sobre  la Actualización   de  Segunda  Especialidad: 

“Ordenamiento Acondicionamiento  Territorial   y  Sistemas de  Información Geográfica, entregado 

por el   encargado  de la  comisión. 

La Dra. Salinas  pide la  palabra, dando  el alcance  sobre el  informe,   por de la  Dirección de  Escuela 

en   donde  se  propone el   requerimiento de  Plazas  Docentes a  Tiempo  Parcial  para el  Semestre  

2024 II, indicando   la  necesidad de   apertura   de   cursos en   función   a la   demanda   estudiantil  

y   la  deserción   docente, por lo que  se  propone convocar a  04  arquitectos para el  Área de  Diseño  

Urbano  Arquitectónico. 

Se indica que el   informe debe indicar  “ReDiseño  curricular”   para la   Segunda  especialidad en 

ordena de acuerdo a la  comisión  

• La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   
de  la Proyecto: Actualización   de  Segunda  Especialidad: “Ordenamiento 
Acondicionamiento  Territorial   y  Sistemas de  Información Geográfica 
 



ACUERDO 061-2024: DEVOLVER EL  INFORME “PROYECTO: ACTUALIZACIÓN   DE  
SEGUNDA  ESPECIALIDAD: “ORDENAMIENTO ACONDICIONAMIENTO  
TERRITORIAL   Y  SISTEMAS DE  INFORMACIÓN GEOGRÁFICA”, INDICANDO QUE 
EL  TERMINO QUE CORRESPONDE ES  REDISEÑO CURRICULAR PARA LA  
SEGUNDA  ESPECIALIDAD 

 

3. Punto N° 04: Plan   de  Trabajo RSU  2024 

La   Sra. Presidenta   da  a  conocer  la propuesta del    Plan de trabajo  RSU 2024, precisando que   

hay actividades que  ya se han venido realizando durante el Semestre Académico 2024 I. 

La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   de  la 

propuesta   Plan de trabajo RSU 2024. 

ACUERDO 062-2024: APROBAR POR  UNANIMIDAD  EL  PLAN DE TRABAJO DE  
RSU 2024 EN  VÍAS DE REGULARIZACIÓN. 

 

Punto N°05:  Proyecto Taller  de empleabilidad 

 

La   Sra. Presidenta   da  a  conocer  el  proyecto de  taller de empleabilidad que se ha venido 

desarrollando   con destacados profesionales en  03 fechas  a los estudiantes   del ultimo semestre. 

La Dra. Heredia sugiere que  se  realice  difusión a  través de un  Banner en un lugar visible para  los  

estudiantes. 

La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   de  la 

propuesta   del  Proyecto  taller de  empleabilidad en vías de  regularización. 

 
ACUERDO 063-2024: APROBAR POR  UNANIMIDAD  LA PROPUESTA  DEL  
PROYECTO TALLER DE EMPLEABILIDAD  VIAS DE  REGULARIZACIÓN. 
 
 

Punto N°06:  Proyecto Encuentro de  Egresados 

 

La   Sra. Presidenta   da  a  conocer  el proyecto  de  Egresados  en donde  se  realizara   conferencias   

relacionadas al   interiorismo  con   invitados   a  nivel local  y  nacional, estará presente  el  gerente 

de Santa  Fe, quien  dará a conocer  sus productos. 

Se ha  realizado las invitaciones respectivas. 

La Dra. Salinas da un alcance de corregir las   fechas de la  ejecución del   proyecto.   

 

La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación  del  

Proyecto Encuentro de Egresados con las   correcciones correspondiente.  

 
ACUERDO 064-2024: APROBAR POR  UNANIMIDAD  LA PROPUESTA  DEL  
PROYECTO ENCUENTRO DE EGRESADOS 

 

 



Punto N°06:  Observación de la  Comisión   de  Ética e Integridad  Científica 

 

La   Sra. Presidenta   da  a  conocer  la observación de la  Resolución   047 del  Comité  de Ética e 

integridad  Científica,  que  el orden de los  miembros   que conformen deben ser por prelación,  en 

la  primera  propuesta  estaba de la siguiente manera la  presidenta   la  Mtro. Renza  Gambetta 

Quelopana,  secretaria  la  Dra. Macarena  Herrera  Solis y  como  vocal el  Mtro. José Luis  Benetres, 

se han  realizado la modificación de acuerdo a la  observación, además que la Dra. Macarena Herrera  

a solicitado  vacaciones  el siguiente  semestre   la nueva   conformación del   Comité de Ética  e 

Integridad  Científica de acuerdo al  Reglamento   del  Comité de  Ética  e  Integridad de la  

Universidad  Privada de Tacna, quedaría  de la  siguiente  manera: 

Presidente :  Dra. HEREDIA  ÁLVAREZ  Gabriela Isabel 

Secretaria: Mtro. GAMBETTA  QUELOPANA  Renza Lourdes 

Vocal:  Mtro. BENETRES HUAPAYA José Luis   

La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración  la  aprobación   de  la 

propuesta   del  Comité  de Ética  e Integridad  Científica de la  Facultad de  Arquitectura   y  

Urbanismo  

 
ACUERDO 065-2024: APROBAR POR  UNANIMIDAD  LA PROPUESTA  DEL  COMITÉ   
DE ÉTICA E INTEGRIDAD  CIENTÍFICA 

 

 

Siendo la 10:10 hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos de la agenda, la señora 

Presidenta levanta la Sesión ordinaria; de lo que doy fe. 

 

…………………………………………………………………………. 
Dra. Nelly  Luzgarda Gonzales  Muñiz  
DECANA      Mtro. Janeth  Noemi  Cruz Chiri 
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